

## CLUBES

# El Albacete gana 1,4 millones por la venta de jugadores y anticipa pérdidas en 2020-2021

El club controlado por el grupo inversor Skyline prevé unas pérdidas de 1,6 millones de euros, que podrían llegar a 2,5 millones si no se permite público en los estadios.

Palco23  
14 dic 2020 - 20:24



El Albacete Balompié salva el ejercicio 2019-2020 en beneficios gracias a la venta de futbolistas. La junta general de accionistas del club manchego aprobó ayer los resultados correspondientes a la pasada temporada con un resultado neto positivo de 1,4 millones de euros. El beneficio obtenido en el ejercicio del Covid-19 se produce “gracias a las plusvalías generadas por las transferencias de derechos deportivos y económicos de jugadores”, ha señalado el club a través de un comunicado.

De cara a la presente campaña, la junta del club aprobó un presupuesto que “constatan la profundidad del daño económico originado por la pandemia”. En concreto, el club prevé unas pérdidas de 1,6 millones de euros, pero matiza que “las estimaciones por la ausencia de público en el Carlos Belmonte podrían elevar esta cifra

a más de 2,5 millones de euros, una vez que los ajustes contables realizados por la competición a partir del 1 de enero obligarán a las entidades a actualizar sus presupuestos de acuerdo a la presente situación de la pandemia”.

En septiembre, el club controlado desde 2017 por el grupo inversor Skyline (controlado a su vez por el empresario venezolano-libanés Georges David Kabchi Zakia) lanzó una ampliación de capital de 6,2 millones de euros, a través de la emisión de nuevas acciones por 3,03 millones de euros y la capitalización de préstamos de 3,2 millones de euros de Skyline Spain 2016.

A lo largo de la pasada temporada, el club presentó un expediente de regulación temporal de empleo que afectó a la entidad deportiva y a su fundación. El Albacete tenía en 2019 el objetivo de dejar a cero su deuda concursal en 2021 tras volver a beneficios.